
議会運営委員会協議結果  

日時：平成２９年１１月１４日（火） 

開会：午前１０時００分 

閉会：午前１０時２４分 

場所：委員会室 

 

１．委員会審査結果について 

【沢田清委員長】委員会審査結果は賛成なし、反対７人です。採決については、挙手採決とする。 

           了承 

 

 

２．討論の通告について 

【沢田清委員長】討論の通告は５件で、すべて反対討論です。討論の順番は受付順で、澤田勝議員、 

山本佳代子議員、山本半治議員、小栗佳仁議員、中川健一議員とする。 

           了承 

 

 

３．議員勉強会について 

   １月１６日（火）１０時１５分～ 

    これからの地方議会と議員 

    西寺 雅也 氏（元多治見市長） 

  【山田清一副議長】議員勉強会について、１月１６日（火）午前１０時１５分から、テーマをこれから

の地方議会と議員とし、講師は、元多治見市長の西寺雅也氏にお願いします。 

           また、議員勉強会は公務でお願いします。 

            了承 

 

 

２．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

１１月２８日（火）午前１０時 委員会室 

１２月１３日（水）午前１０時 委員会室 

 

（２）全員協議会の開催について 

１１月１４日（火）本会議終了後 全員協議会室 

１１月２８日（火）午後１時３０分 全員協議会室 

１２月１３日（水）午後１時３０分 全員協議会室 

【沢田清委員長】議会運営委員会、全員協議会の開催について予定のとおり開催となります。 

           了承 

 

 

（３）ユーチューブへのアップについて 

  【久世孝宏議長】今年度ＣＡＣ放送が無くなり、課題として捉えていたユーチューブへのアップについ

て、今回の臨時議会は市民の関心の高い案件でもあり、先行してアップしていきたい。

まず、アップするかしないか、するならば、どの部分を流すのか、臨時議会すべてを

流すのか、今回は議案が１件なので議案上程から流すのか、このどちらかを考えてい

る。今日中には決めたいと思うので、みなさんの意見を伺いたい。 



【沢田清委員長】この件については各会派へ持ち帰り、本日全協終了後に議運を行い、決定する。 

           了承 

 

 

（４）ゴルフ場利用税の現行制度堅持に関する要望活動について 

【久世孝宏議長】全国市議会議長会より、 全国約２５０都市に地元国会議員（関係与党、選挙区）に要

望書を出すよう依頼があった。半田市は、衆議院愛知８区、伊藤忠彦議員に依頼する

ことになる。半田市のゴルフ場利用交付金は、平成２８年度実績で２，７００万円程

度です。 

【沢田清委員長】この件については各会派へ持ち帰り、１１月２８日の議運で決定する。 

           了承 

 

 

 （５）年末調整に係る各種申告書の提出について 

提出期限：平成２９年１２月５日（火）正午まで 

  【小野田靖局長】本日書類を配付しましたので、手続きの必要な方は書類を事務局まで提出してくださ

い。 

           了承 

 

 

 （６）その他 

【久世孝宏議長】１１月１７日（金）から１９日（日）の総合防災訓練については、全協後にコメント

を言います。 

        また、議運の視察については、本来議長が行くべきだが、今年度は正副議長で日程を

調整して、どちらかが行きます。 

           了承 

 


